## LESERBRIEF

## Informationstafel am Denkmal ist ein Muss

Zum Bericht "Was wird aus dem Ehrenmal" in den Leine-Nachrichten vom 6. November 2012:

Wenn das Kriegerdenkmal als historisches Zeugnis einer leidvollen und verbrecherischen Vergangenheit mit seiner Nazisymbolik erhalten bleiben soll, dann muss dort eine Informationstafel angebracht werden, die klar zum Ausdruck bringt, dass wir uns heute von jeglichem Nazigedankengut distanzieren. Kommentarlos darf dieses Denkmal nicht bestehen bleiben. Auch sollte die Ausgestaltung des Volkstrauertages neu und sensibel reflektiert werden. Eine Kranzanbringung in der bisherigen Form direkt neben dem Schwert mit dem Treuespruch verbietet sich von selbst. Das Vorhaben der Stadt. die diesjährige Volkstrauertagsfeier wieder an diesem Platz durchzuführen, bedauere ich sehr. Es kann doch nicht gleichgültig sein, wo wir uns verneigen?!

Besonders peinlich finde ich es, wenn Delegationen aus unseren Partnerstädten zu diesem Denkmal geführt werden. Gabriele Schlüter, Alt-Laatzen

Die Redaktion behält sich vor, Leserbriefe zu kürzen. Zuschriften geben nicht unbedingt die Meinung der Redaktion wieder.